

桜まつり

緑ヶ丘小学校の大きな桜の木は、毎年見事な花を咲かせます。もう 20 回ほど、このお祭りを見守ってくれています。最初は「夜桜を見る会」でした。20 年の間にはきっと色々な事があったのだと思います。でもそれらを乗り越えて、桜まつりはこれからも続きます。そのためには桜の木や小学校や、この地区の様々なことを、大切にしていかなければならないのだと思います。



緑ヶ丘・仙川まちづくり協議会

「ぬくもりと活力のある豊かな地域を」私たちのスローガンです。



運営委員会のメンバーは自治会・各団体・学校や児童館 消防団や民生・保護司、郵便局の局長さんや有志の方々。色々な人たちが集まって、この地区のことを話し合います。

桜まつりミニ写真集



★PTAの出店の前は子供達でいっぱい！

★自治会もお団子・おでん・ジュース・焼きそばでお祭りを盛り上げています！

↑写真さん！



うたごえサロン



緑ヶ丘コンサート

文化

文化交流分科会
生き生きとした
地域を創るには？



←山塚さんと文化交流分科会の方々！

安全

安全対策分科会
安全で住みやすい
街を創るには？



長谷川さん！



田中会長と田中さん！遠くに曾井さんも！

環境

環境対策分科会
子どもたちの未来
に残したいものは？



みんなの森で遊ぼう



環境対策分科会の ミツバ千子の生誕講演会 ミツバ千子はすこいです



安全教室

防災訓練

防犯講演会

小さなこいのぼりは、この地区に住む 400 人以上の子どもたちが絵付けしてくれたものです。朝日を浴びて、風に揺れる緑と一緒にそよぐ姿は、この地区の未来に向かっていくようです。立ち止まり眺める人すべてを笑顔に変えるお祭りです。



仙川こいのぼり流し